


 futuro, esencialmente no podemos controlar lo que no podemos controlar. Todo lo que tenemos 
 es hoy. Entonces, ¿por qué no aprovecharlo al máximo? Solo digo que puede que haga frío, 
 puede que esté oscuro, pueden estar sucediendo muchas cosas a nuestro alrededor, pero 
 puedo argumentar que todos tenemos cosas por las que podemos estar felices. Pequeñas 
 cosas. Estoy feliz de ir a ver la nueva película japonesa de Godzilla. Sí, soy un nerd de la 
 ciencia ficción y estaré feliz de comer palomitas de maíz poco saludables en el cine y 
 regocijarme con mis compañeros nerds.Además Eso, mis hijos volverán a la ciudad en tres 
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